

LE GIBLOTIN



Home du Gibloux

n° 138

Février 2022

Au revoir

Dans quelques jours, l'arrivée de la nouvelle direction marquera le début d'une étape dans la transition engagée en 2021 par le Comité du Home du Gibloux.



Elle s'annonce réjouissante car nos aînés peuvent compter sur l'engagement de chacun·e.

J'ai eu le plaisir pour ma part, de vivre avec vous, chères résidentes, chers résidents, chères familles, chers proches, chers collaborateurs et chères collaboratrices des moments forts et inoubliables que je garderai comme autant de beaux souvenirs. Vivre en EMS n'est pas un choix facile ni toujours

volontaire pour celles et ceux qui auraient préféré vivre chez eux, jusqu'au bout de la vie, entourés de leurs proches.

La question qui se pose à chaque professionnel·le est celle de reconnaître les actions et les comportements qui donnent aux résident·es le sentiment de vivre chez eux au sein de l'EMS.

Il s'agit alors de gommer les aspérités de l'institution, d'en atténuer les inconvénients, les routines... et de ne jamais oublier que nous avons la chance de travailler au domicile privé de nos aînés.

MM



Écoutez-les !

Ils parlent avec vérité de la vie d'avant, d'aujourd'hui et de demain.



M. Jean-Marie Schwaller

M. Fabien Roulin

M. Joseph Rumo

Interview de Radio Gibloux par Radio Fribourg



<https://frapp.ch/fr/articles/stories/un-rendez-vous-hebdomadaire-pour-le-home-du-gibloux>

Un rendez-vous hebdomadaire pour le Home du Gibloux

Alain Duruz diffuse chaque mercredi depuis 2 ans des chansons pour l'établissement de Farvagny.



Au home du Gibloux à Farvagny, chacun·e a ses petites habitudes, avec des

journées bien rythmées. Le mercredi, c'est matinée "Radio Gibloux", animée par Alain Duruz, un retraité bénévole.

Tout a débuté au printemps 2020, lorsque les résident·es n'avaient pas le droit de quitter leur chambre pour des questions de sécurité liées à la crise sanitaire qui commençait. La septantaine de seniors qui vivent au Home du Gibloux avaient dès lors peu de possibilités pour se divertir. C'était sans compter sur Alain Duruz qui est bénévole depuis une dizaine d'années pour l'institution. Bénévole depuis une dizaine d'années pour l'institution.

Avec son installation branchée aux haut-parleurs de tout l'établissement, résident·es et employé·es ont donc la possibilité de fredonner des airs parfois oubliés.

"Je sélectionne les musiques en fonction des goûts des résident·es, mais aussi des miens", explique Alain Duruz.

C'est comme ça que durant 1h, chaque mercredi depuis un peu plus de 2 ans, les couloirs du home résonnent aux rythmes de Bourvil et de sa "Salade de Fruits", de Marcel Amont et de son "Bleu, Blanc, Blond".



Lauriane Schott de Radio Fribourg avec Alain

LS-RF

L'équipe de l'administration vous accueille et vous informe



R. Menoud
Comptabilité

V. Epenoy
Comptabilité

S. Diallo
Secrétariat RH

N. Charrière
Secrétariat

La poste à domicile

Une boîte aux lettres de la poste est installée devant le HMG. Cet hiver, en postant un courrier, une résidente s'est blessée en trébuchant sur le sol gelé.

Quelquefois évoquée, l'installation d'une boîte aux lettres directement accessible à l'intérieur de l'établissement est devenue réalité en ce début janvier 2022.

A l'heure où les emails supplantent progressivement la correspondance en papier, nous notons que ces nou-



velles technologies ne sont pas toutes accessibles à nos aînés.

Attachés à l'écriture sur papier, ils perpétuent la tradition de l'encre qui glisse sur la feuille faisant fi du fossé numérique qui se creuse avec ce monde qu'ils

MM

Un moment avec Madame Bapst



Des conseils pour la jeune génération ?

Je pense que c'est important de garder le contact

Si je vous demandais l'odeur de votre enfance ?

L'odeur des gâteaux

Qu'est-ce qui vous rend heureuse ?

Quand il y a une bonne entente entre les gens.

Avez-vous un/des rituels ? Non

Quel genre d'enfant étiez-vous ?

J'étais une enfant timide.

Animation

Nous contacter
Home du Gibloux
Rte du Levant 4
1726 Farvagny
☎ 026 411 81 81

Le Giblotin : Parution 10 x an
Disponible sur notre site : www.homedugibloux.ch
Version papier : Fr 30.- /an

Les anniversaires du mois de février 2022



Marie-Jeanne
Favre
Née le
06.02.1933



Marcelle
Morard
Née le
12.02.1931



Agnès
Rouiller
Née le
20.02.1937



Marthe
Vonlanthen
Née le
20.02.1937

Félicitations à
Madame
Denise Chavannaz
qui a fêté ses
90 ans le 27 janvier
dernier !
Tous nos vœux à
notre Jubilaire !



Renouvellement des lits médicalisés

En 2021, le Comité du Home du Gibloux a décidé de remplacer 47 lits datant de 1990. C'est chose faite avec l'arrivée ce 26 janvier des 31 derniers lits, mis en place par une équipe de choc !



Les anciens ont été remis à la Fondation de l'Ordre de Malte www.aidass.ch qui les acheminera auprès de populations démunies.

MM

Animations de février 2022

☺ ☺ ☺

En raison de la crise sanitaire, les animations se déroulent au séjour de chaque unité. Les grandes animations sont provisoirement suspendues.

Raclette

Mercredi 2 février - unité 1
Mercredi 9 février - unité 2
Mercredi 16 février - unité 3

Fondue en salle à manger

Lundi 21 février -
unité 4
Mardi 22 février - unité 1
Mercredi 23 février - unité 2
Jeudi 24 février - unité 3



Nouveautés par unité :

**2 mercredis /mois, un atelier
« Sophrologie et créativité »**
à la salle d'animation

**2 mercredis par mois « Danse
assise »** à la salle d'animation

Revue de presse au séjour
Les jeudis - unités 2, 3 et 4
Les mardis matin - unité 1

**Les matchs aux cartes du
vendredi se dérouleront au
séjour des unités selon la
liste des joueurs.**

Pour les autres activités, voir le programme hebdomadaire au séjour et dans les corridors de chaque unité ainsi que sur le site du HMG.